

Ankündigung Mitgliederversammlung

Am 3. und 4. September trifft sich die Humanistische Union zu ihrer Mitgliederversammlung in Berlin. Begleitet wird die Mitgliederversammlung von einer "HU-Con" zur Frage von neuen Berufsverboten gegen Rechts.

Neben den üblichen Vereinsdingen müssen wir auch Vorstände nachwählen und einen neuen Vorsitzenden/ eine neue Vorsitzende bestimmen. Seit der Mitgliederversammlung im September 2021 haben wir leider drei Mitglieder des Vorstandes verloren: Werner Koep-Kerstin hat den Vorsitz Ende 2021 niedergelegt und dies in den letzten Mitteilungen erläutert. Im Februar ist Ingmar Kumpmann auf Grund von inhaltlichen Differenzen mit den anderen Mitgliedern in Fragen der Bewertung der Coronapolitik der Bundesregierung zurückgetreten. Seinen Rücktritt begründet er hier in den Mitteilungen auf S.18. Wolfram Grams erläutert die Position der Mehrheit des Bundesvorstandes auf S.16. Lena Rohrbach ist im März aus dem Bundesvorstand zurückgetreten, da unterschiedliche Einschätzungen zur politischen Reaktionen auf den Krieg in der Ukraine und zur diesbezüglichen Positionierung der HU innerhalb des Vorstandes nicht sinnvoll vereint werden konnten. Sie bleibt der HU und auch dem verbleibenden Bundesvorstand verbunden und wird sich weiterhin für einzelne Projekte einsetzen.

Wir wollen unseren ehrenamtlichen Vorstand erweitern und suchen Kandidatinnen und Kandidaten, die sich bei unserer Mitgliederversammlung im September 2021 zur Wahl stellen.

Auf der folgenden Seite beschreiben wir ausführlicher, was der Vorstand tut, welches Maß an Arbeit damit verbunden ist und was wir uns von unseren neuen Vorstandsmitgliedern wünschen. Für weitere Informationen stehen die Mitglieder des derzeitigen Vorstandes und die Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle gerne zur Verfügung.

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/mitteilungen-nr-246/publikation/ankuendigung-mitgliederversammlung/>

Abgerufen am: 02.04.2023